



Joyeux Noël et bonne année

**Se déplacer en toute sécurité en
période de turbulences**

Chers clients, amis et partenaires commerciaux,



l'année touche à sa fin. Malgré une période mouvementée, nous continuons à offrir à vos chevaux un environnement sûr et fiable.

Non seulement la situation géopolitique et mondiale est agitée, mais la protection et l'élevage des animaux en général font également l'objet d'une surveillance quasi permanente. Là aussi, la sécurité, la stabilité et la haute qualité sont de mise. Bien sûr, notre année n'a pas été uniquement marquée par des tempêtes. Malgré une météo capricieuse, nous avons également bénéficié d'un ensoleillement généreux.

Dans les lignes qui suivent, nous souhaitons vous emmener avec nous, chers clients et partenaires commerciaux, dans ce voyage.

Météo Projets Allemagne



Sans tourner autour du pot, il est clair que la situation géopolitique tumultueuse a également des répercussions sur les affaires.

Que ce soit le conflit en Ukraine, au Proche-Orient ou le conflit douanier entre l'UE et les États-Unis, tout cela a un impact direct sur notre activité.

Le changement politique en Allemagne et les élections à venir aux États-Unis n'ont pas

facilité les affaires sur nos deux plus grands marchés, à savoir la RFA et les États-Unis.

La part américaine dans la production à Honhardt a malheureusement chuté de manière significative.





Nous avons également vécu des moments ensoleillés grâce à la construction d'un très beau rond de longe de Ø 23m avec un système de marcheur à anneau coulissant au sud de Munich.

Sur le magnifique domaine d'une famille d'entrepreneurs turcs, à Dreieich près de Francfort, l'ancien système de marcheur d'un collègue n'a pas résisté aux tempêtes quotidiennes et nous avons pu installer une nouvelle technologie dans le bâtiment.



Nous avons notamment installé des marcheurs ovales à rail coulissant chez la famille Lehrfeld dans le Brandebourg, chez la famille Reich dans l'Allgäu et chez la famille Betz dans le Jura Schwäb.

La famille Volkmann, originaire de la région de Montabaur, est passionnée par les chevaux. Elle voit notamment un amour particulier aux chevaux d'origine espagnole. Cette année, après la livraison à l'écurie familiale à Sainerholz et à la dépendance en Andalousie, nous avons pu réaliser le troisième manège pour la famille Volkmann. Les différentes conditions météorologiques sur les différents sites n'ont donc aucune importance ! Nous vous remercions de votre confiance.



À Fürth, près de Nuremberg, nous avons eu l'occasion de rénover entièrement le marcheur couvert du Horsepark Sprehe, y compris les clôtures et le sol en caoutchouc. L'installation a ainsi été modernisée et pourra à nouveau accompagner pendant de nombreuses années le travail de la cavalière de saut d'obstacles Jörne Sprehe. Avec son cheval hanovrien Toys, Jörne a poursuivi sa carrière, remportant notamment cette année le Prix des Nations à Mannheim. Nous lui souhaitons beaucoup de succès pour la suite!

Au centre de rééducation Aquamotion à Glandorf, le plus grand manège aquatique d'Allemagne, d'une superficie de 10 x 20m, a été mis en service à l'été 2025. En tant que fournisseur complet, chargé de la construction en béton et de la filtration, nous avons élaboré un concept unique avec le client.





La livraison d'un superbe marcheur carré de 20 x 20m à une famille connue dans le secteur des aspirateurs, d'un autre marcheur ovale couvert de 10x24m 9 places et toiture en tuiles, ainsi que de nombreux autres projets viennent compléter les activités en Allemagne.

Réalisation totale du haras d'El Sur, Neustadt an der Orla



Cette année, le haras El Sur de Jochen Stargardt a fêté ses deux ans d'existence. Lors de la création de ce magnifique complexe, nous avons, en tant que maître d'œuvre, construit un rond de longe couvert avec un marcheur Ø 23m, une écurie circulaire de Ø18m avec 11 boxes, une écurie d'angle avec 20 boxes et hangard de stockage de 15 x 25m.

Nous avons ainsi veillé à ce que les chevaux pur-sang puissent être hébergés et soignés dans les meilleures conditions possibles. Grâce à une gestion de premier ordre, le haras bénéficie d'une attention et d'une notoriété croissantes dans toute l'Allemagne.

Un grand merci à Jochen de nous avoir permis de contribuer à l'épanouissement de son haras ! deux ans d'existence.





Prévisions météorologiques pour l'Europe et le reste du monde

Nous sommes particulièrement heureux que le célèbre cavalier olympique irlandais Cian O'Corner ait réalisé avec ses écuries Karlswood une installation haut de gamme entièrement couverte chez nous.



Une très belle installation a vu le jour dans une écurie d'attelage couronné de succès dans l'est de la Pologne. Nous avons également livré 5 autres installations au Hong Kong Jockey Club.

De plus, des installations en Autriche, en Suisse, au Portugal, le premier marcheur KRAFT au Cap de Bonne-Espérance en Afrique du Sud et des commandes à Doha au Qatar ont complété nos activités mondiales.



Bulletin météo Projets USA



Au cours du premier semestre, l'année aux États-Unis a été marquée par la prudence et l'incertitude, en raison du conflit douanier, des élections à venir et de la force de l'euro, qui a considérablement renchéri le prix des produits exportés aux États-Unis.

Le fait que nous produisions également aux États-Unis nous a permis de compenser cette évolution au détriment du site allemand. Aux États-Unis, nous avons réalisé des projets dans tout le pays et dans tous les domaines de l'équitation. Le saut d'obstacles d'une part, et l'élevage de chevaux de course dans le Kentucky d'autre part, ont clairement continué à jouer un rôle important.

Un projet particulièrement intéressant au Texas a été la construction d'un marcheur ovale à rail coulissant pour le XCS Ranch, une famille célèbre dans le monde de la Formule 1 qui connaît également un grand succès dans le domaine de l'équitation western.





Bulletin météo Équipe Kraft BRD et Kraft USA

Seule une équipe solide peut résister aux tempêtes.
... des deux côtés de l'Atlantique!

En raison de la situation économique générale et des préoccupations personnelles de certains collègues, des changements ont eu lieu à Honhardt. Ana et Franc ont déménagé en Norvège pour des raisons personnelles, Marion est retournée dans sa région natale, la Haute-Souabe, où elle peut s'impliquer davantage dans l'exploitation familiale. Notre directeur général Jochen Grasso ne travaille plus chez nous depuis le 1er octobre 2025. Ses tâches sont en grande partie reprises par notre maître artisan et spécialiste en soudage Phillip Winter. Nous vous souhaitons à tous bonne chance pour l'avenir.

Anabell a fêté son premier anniversaire chez nous le 1er octobre 2025. Depuis le 1er août 2025, elle est responsable des ventes et du marketing. Avec Lorenz, nous avons engagé un jeune homme dynamique passionné de chevaux pour renforcer notre équipe commerciale. De plus, Jessica Beyer nous a rejoints en tant que comptable à temps plein.



Notre équipe a ainsi rajeuni considérablement. Deux apprentis complètent l'équipe.

Depuis août, Uwe passe toujours la deuxième moitié du mois chez «Kraft Brothers» dans le Kentucky, aux États-Unis.



Présence au salon en 2025

Le temps fort a bien sûr été le salon Equitana à Essen en mars 2025, où nous avons présenté nos produits sur un stand élégant et haut de gamme. De nombreux visiteurs et clients venus de partout sont passés nous voir et ont profité de la bonne ambiance sur notre stand.





Nous étions également présents au Championnat fédéral à Warendorf, au salon Pferd Wels en Autriche, au Rolex Show au Kentucky Horse Park aux États-Unis ainsi qu'à de nombreux autres événements.



Malgré Internet et l'intelligence artificielle, le contact personnel reste un pilier important de notre philosophie.

Le voyage en Chine d'Uwe et Anabell, avec la visite du Hidden Champion Forum à Pékin, a également été particulièrement impressionnant. Nous étions accompagnés de Mme Wang, notre représentante pour la Chine. Nous avons également rendu visite à des clients sur place et Mme Wang nous a fait découvrir quelques curiosités de son pays.



Intérêt médiatique actif pour la société KRAFT

Nous avons eu l'honneur de participer au « Hidden Champions Forum » (Forum des champions cachés) de l'Académie allemande des leaders mondiaux. En effet, cette année, nous pouvons officiellement nous targuer d'être « leader mondial et champion de demain dans le segment des marcheurs pour chevaux ». Nous avons obtenu cette distinction selon les critères stricts de l'école d'entrepreneuriat HBM de l'université de Saint-Gall, en Suisse, et nous en sommes très fiers!

De plus, en 2025, nous avons été sélectionnés par le ministère de l'Économie du Bade-Wurtemberg pour la campagne de communication MEGA du Land.. Notre entreprise, avec son orientation internationale et son changement de génération opportun, a suscité un vif intérêt de la part de la radio, de la télévision et des médias sociaux.

Ce fut un grand plaisir pour nous de pouvoir participer à ce projet.





Coucher de soleil éternel et calme plat pour Karl Kraft

Au petit matin du 6 avril 2025, notre père, mari et grand-père bien-aimé s'est éteint chez lui, entouré de sa famille. Quelqu'un comme papa, qui était toujours présent, nous manque bien sûr beaucoup.

Le nombre incroyable de personnes qui lui ont rendu un dernier hommage nous montre de manière impressionnante à quel point il était apprécié. Il nous regarde certainement d'en haut pour voir ce que nous faisons de ce qu'il nous a enseigné et laissé.

Cher papa, cher chef senior et cher grand-père, nous sommes tristes, mais aussi reconnaissants d'avoir pu te garder si longtemps parmi nous!

Tu nous manques!



Conditions météorologiques variables dans l'élevage de chevaux et la ferme

Malheureusement, en juillet, un grave incendie s'est déclaré à Rain, détruisant complètement le bâtiment de notre premier paradis. La cause de l'incendie n'a pas pu être déterminée avec précision, mais nous supposons qu'un corps étranger dans une machine en est à l'origine. Après le choc, nous avons retroussé nos manches, procédé au nettoyage et reconstruit le bâtiment.

Comme le Reiterjournal l'a si bien décrit à la mort de notre père, la ferme et l'élevage de chevaux continuent d'occuper une place centrale pour nous et notre entreprise. Sans la ferme et l'élevage de chevaux, il n'y aurait pas eu de premier marcheur d'essai et pas de démarrage pour la société Kraft.

Nous avons eu trois poulains en 2025. Un poulain de Filoux issu de Queeny de Quantensprung, une pouliche d'Esperanto issue de Fiderlady de Fidertanz, ainsi que notre « Schätzle », une pouliche de Glamordayle issue de Vritzy de Vivaldos.

Oli a remporté plusieurs victoires cette année avec Ludo en dressage de niveau M. Elle a fait ses débuts en classe S. Malheureusement, cela n'a été que de courte durée, car Ludo a dû faire une longue pause pour cause de blessure. Black Beauty, par Kingston, a remporté des succès en compétition avec Natalie et a pu être vendu à une jeune cavalière de la région. Avec Bärbel De Bourbon, âgée de 5 ans, et Flowi Powi, âgée de 3 ans, nous avons deux autres jeunes chevaux à proposer; et travailler avec eux est un vrai plaisir.





À court terme, nous avons décidé de présenter deux jeunes étalons de 2 ans très talentueux à l'inspection préalable à l'approbation et de les confier à notre client Andy Schorer dans l'Allgäu.

1. Igor, bai issu de In my Mind et de Fiderlady (Fidertanz X De Niro X Alabaster) issu de notre élevage
2. Schorsch, noir issu de St. Emilion et de Queeny (Quantensprung x Rohdiamant x World - Cup) issu de l'élevage de Karl et Hilde Kraft



Prévisions pour la fin d'année

Malgré des conditions parfois difficiles, nous sommes restés fidèles à notre mission principale : garantir l'exercice physique de vos chevaux grâce à nos marcheurs haut de gamme. De plus en plus d'amateurs de chevaux et de sportifs de haut niveau font appel à nos services. Cela nous rend fiers et nous motive, en tant que petite entreprise familiale, à tenir tête à nos concurrents, dont certains sont sponsorisés par des fonds spéculatifs.

Sur le plan politique, nous attendons des décideurs qu'ils aient le courage de mener les réformes dont notre pays a tant besoin. Pour cela, il faut envoyer un signal à nous tous. Pourquoi, par exemple, les retraites sont-elles financées uniquement par le facteur travail, et non par l'impôt, auquel tout le monde doit contribuer? Il faut repenser cela, et vite, afin que nous retrouvions un climat plus serein.

À titre personnel:

... avant de rédiger cette lettre, j'ai été très tenté de faire appel à l'IA. J'ai toutefois décidé de ne pas le faire, car je souhaite vous communiquer mes pensées de la manière la plus authentique et la plus sincère possible, chers clients, amis et partenaires commerciaux.

Nous vous souhaitons de tout cœur une période de l'Avent paisible, un joyeux Noël et tout le meilleur pour 2026!

Uwe und Anabell Kraft

avec toute l'équipe

PS: ...pour avancer en toute sécurité dans les moments difficiles, une petite note peut parfois être utile!

